

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis, in dieser Johannisbrücke möchte ich Ihnen das Innenleben unseres „Freundeskreises St. Johannis e.V.“ vorführen.

In unserer Mitgliederversammlung am vergangenen Samstag, 3. August hat Sebastian Kröger uns das Erthal-Sozialwerk vorgestellt. Dafür, wie wichtig das Werk mit seinen verschiedenen Einrichtungen als Anlaufstelle für Menschen mit psychischen Belastungen ist, ist es erstaunlich wenig bekannt.

Der Vorstand wurde bei der Neuwahl im Wesentlichen bestätigt: Der 1. Vorsitzende ist weiterhin Jens Petersen, 2. Vorsitzender qua Amt meine Person, Schriftführerin Christine Schmauß und Beisitzerin Sabine Held. Als verdienten Kassier und vorher 1. Vorsitzenden haben wir uns bei Eberhard Grötsch bedanken können. In seine Nachfolge als Schatzmeister haben wir Volker Held gewählt.

Anschließend konnten die Mitglieder beantragte Projekte der Gemeinde oder anderer Einrichtungen bezuschussen. € 3.000,- standen auch in diesem Jahr wieder zur Verfügung, und so haben wir sie aufgeteilt:

- € 750,- bekommt der Würzburger Arbeitslosentreff (WAT). Das WAT kann damit Gutscheine für Lebensmitteleinkäufe ausgeben, für die ein großer Bedarf besteht.
- Die Kulturtafel erhält € 250,- für den Ankauf von Karten für Kulturliebhaber und -liebhaberinnen, die sich Konzerte o.ä. nicht gut leisten können.
- Die Schaukel im St.-Johannis-Kinderhaus muss repariert werden. Das kostet. € 600,- schießen wir zu.
- Das Portal der St.-Johanniskirche senkt sich seit vielen Jahren ab, und mitunter lässt sich die Tür kaum noch schließen, weil sie am Boden schleift. Ein Kunstschmied und ein Steinmetz werden sich darum kümmern. Der Freundeskreis unterstützt mit € 600,-.
- Immer wieder leihen wir ein Mischpult für größere Veranstaltungen in der Johanniskirche aus. Nun schafft die Gemeinde sich ein eigenes an. Die nötigen € 300,- übernimmt der Freundeskreis.
- Die Kantorin möchte gerne auf der Orgelempore im Gottesdienst Predigt und Gebete mitverfolgen können, was derzeit akustisch kaum geht. Wir schaffen eine Tonsäule und eine Kamera für dort oben für € 400,- an.

Das mag Sie anstoßen, darüber nachzudenken, auch Mitglied im Freundeskreis zu werden. Der Jahresbetrag liegt bei € 30,-. Etliche Mitglieder zahlen mehr

oder spenden zusätzlich, sodass wir zuverlässig etwa 3.000,- € im Jahr für besondere Ausgaben zur Verfügung haben. Eine Mail an den Vorsitzenden Jens Petersen ([jens.petersen@elkb.de](mailto:jens.petersen@elkb.de)) bringt Sie der Mitgliedschaft ganz nahe.

Sommerliche Aktivitäten können wir in den nächsten Tagen anbieten:

Am Freitag, 9. August lädt besagtes WAT zu seinem Sommerfest um 16:00 Uhr nach St. Johannis ein. Gäste sind sehr willkommen!

Den Sonntagsgottesdienst am 11. August feiern wir um 10:00 Uhr im Hofgarten mit Dekan Dr. Slenczka. Eine schönere Umgebung zum Feiern kann man sich kaum vorstellen.

Am Feiertag „Mariä Himmelfahrt“, 15. August, führt eine Gemeindewanderung mit einer Länge von insgesamt 7 km von Castell zur „schönsten Weinsicht.“ Abfahrt in Würzburg um 14:00 Uhr. Im Anschluss an die Wanderung kehren wir im Restaurant Weingarten in Castell ein. Näheres und Anmeldung bei Sabine Held ([info@sabine-held.com](mailto:info@sabine-held.com)).

Eine gute Zeit wünschen Ihnen alle, die derzeit im Pfarramt St. Johannis anzutreffen sind,

Ihr

Pfarrer Jürgen Reichel